



Municipalité du Village de
Municipality of the Village of

North Hatley

Le 27 août 2019
August 27th 2019

Cher (es) Citoyennes / Citoyens,
Dear Citizens,

AVIS SPÉCIAL vous est par la présente donné, conformément à l'article 156 du Code municipal, qu'une séance extraordinaire du Conseil est convoquée par Benoit Tremblay, Secrétaire trésorier, pour être tenue au bureau municipal, 3127, chemin Capelton à North Hatley, le

SPECIAL NOTICE is hereby given, in accordance with the article 156 of Quebec municipal Code, that an extraordinary session of the Municipal Council has been called by Benoit Tremblay, Director general and Secretary-Treasurer, to be held at the municipal office 3127 Capelton Road, North Hatley, on

**Mardi 3 septembre 2019
17 h 00**

**Tuesday September 3rd, 2019
5:00 p.m.**

ORDRE DU JOUR

AGENDA

-
1. Adoption de l'ordre du jour
 2. Période de questions
 3. Règlement d'emprunt – Résolution de concordance et de courte échéance relativement à un emprunt pour le refinancement des règlements 2004-479 et 2007-515
 4. Levée de l'assemblée

-
- 1 Adoption of the Agenda
 2. Question period
 3. Borrowing By-Law – Concordance and short-term resolution of a loan for the refinancing of by-laws 2004-479 and 2007-515
 4. Adjournment

Donné à North Hatley, ce 27^e jour du mois d'août 2019

Given at North Hatley, this 27th day of August 2019

Benoit Tremblay
Directeur général et Secrétaire-trésorier